

## ＼中学1年生による硬式野球全国大会で優勝／ 龍ヶ崎市立愛宕中の高野玲樹選手が市長表敬訪問(2/24)

中学1年生による硬式野球の全国大会で優勝した、龍ヶ崎市立愛宕中学校の高野玲樹選手が令和4年2月24日(木)午後4時30分から龍ヶ崎市長萩原勇を表敬訪問します。

高野選手は、取手市に拠点を置く、取手リトルシニアに所属し、「日本リトルシニア石垣市長杯第1回 Rookie Baseball Cup」に東関東支部選抜チームの選手として出場しました。同大会は令和3年12月26日～28日に沖縄県石垣市で開催され、全国から16チームが参加しました。

このたび、高野選手は、同選抜チームの監督とともに全国大会優勝の報告のため、龍ヶ崎市長を表敬訪問します。

なお、コロナ禍での表敬訪問となることから、取材の際は、手指の消毒やソーシャルディスタンスを保つなど、新型コロナウイルス感染症対策にご協力をお願いします。

■日時	令和4年2月24日(木)午後4時30分から20分程度
■場所	龍ヶ崎市役所 本庁舎3階市長室 (所在地:龍ヶ崎市3710番地)
■出席者	・高野 玲樹(たかの れいじゅ)選手 (取手リトルシニア所属/龍ヶ崎市立愛宕中学校1年) ・東関東支部選抜チーム監督 石崎 学(いしざき まなぶ)氏 (取手リトルシニア監督) ・龍ヶ崎市長 萩原 勇

担当課	龍ヶ崎市 健康づくり推進部 スポーツ都市推進課 スポーツ都市推進グループ 担当者:宇津野(うつの) 連絡先:0297-60-1564(直通)
-----	--